



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Der Gemeinderat stimmte einer erneuten Verpachtung eines Teilgrundstücks der Salmsacher Bucht an den Pumptrack-Imbiss zu. Müzeyyen Ulas-Özata wird vom 1. April bis 31. Oktober 2019 vor Ort die Gäste bewirtschaften.
- Im Gemeinderat wurde die Weiterführung des SlowUp-Standes behandelt. Sollte kein Dorfverein den Stand in Hungerbühl betreiben wollen, wird dies öffentlich ausgeschrieben. Die Feuerwehr wird den Verkehrsdienst übernehmen.
- Am 23. Februar 2019, von 8.30 bis 10.30 Uhr findet die jährliche Seeputzete statt. Die SchülerInnen der 3. Klasse der Primarschule Bergli werden dabei Unterstützung leisten. Auch alle Salmsacher/innen sind herzlich eingeladen. Ab 11 Uhr wird für alle Helfer ein Znüni angeboten.
- Die Salmsacher Werke (Gas und Abwasser) beteiligen sich am «Smart Metering»-Konzept der Genossenschaft Elektra Salmsach. Dadurch wird eine Fernauslesung der Zähler möglich, was die Abrechnung vereinfacht. Auch für den Kunden bringt dies Vorteile, einer absoluten Transparenz und Übersichtlichkeit. Weiter entfällt das aufwendige Ablesen.
- Das Wurmboxen-Projekt ist erfreulich gut angelaufen und stösst bereits an seine Kapazitätsgrenze. Man wird daher auf ein anderes System umstellen. In dem man Wurmkomposte in grossen Holzrahmen kultiviert.
- Zur Bewusstmachung der Wichtigkeit der Biodiversität wird auf dem Schäfli-Areal beim Volg eine Pflanzenbox mit wilder Blütenpracht von 1 m² platziert.
- Der Salmsacher Pumptrack wurde durch die IBK als einer von 6 nominierten Projekten von insgesamt 25 ausgewählt. Am 11. April 2019 findet die Wahl zum besten Projekt im Bereich «Gesundheitsförderung und Prävention mit nachhaltiger Wirkung» in Brezgenz (Österreich) statt.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Informationen Bauverwaltung

Für die Theateraufführung des Salmsacher Theatervereins wurde die Bewilligung für eine befristete Strassenreklame vom 23. Februar bis 17. März 2019 auf der Parz. 199, Arbonerstrasse 8, erteilt. Für den Lottomatch des Feuerwehrvereins sowie

der Männerriege wurde die Bewilligung für eine befristete Strassenreklamen vom 2. März bis 23. März 2018 auf der Parz. 199, Arbonerstrasse 8, erteilt.

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Bewilligung sämtlicher kantonaler Stellen wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- Ersatzneubau Einstellhalle mit Werkstatt, P 333, Seestrasse 26, Neuteerbit AG

Es sind folgende Baugesuche eingegangen:

Planaufgabe: 18.02.2019 bis 11.03.2019

- Baugesuche um nachträgliche Bewilligungen:
 - Terrassenüberdachung und Kellerabgang, P 328, Rosenweg 2, C. Weissen.
 - Weidezelt für Tiere, P 278, Kehlhofstrasse 3, T. Kahraman.
 - Ordentliches Baugesuch:
 - Neubau MFH, P 195, Schulstr. 2, E. Izairi, Hafenstrasse 15, 8590 Romanshorn

Planaufgabe: 22.02.2019 bis 15.03.2019

- Baugesuche um nachträgliche Bewilligungen in der Landwirtschaftszone:
 - Sanierung Siloanlage, P 429, Hungerbühl, TMP AG, Kuglersgreut 9, 9315 Neukirch.
 - Regelmässige Parkierung, P 434, Schulstrasse, E. Pfister, Seewiesenzelg 7, 9322 Egnach, und P. Pfister, Bühlstr. 6, 8371 Buswil TG und P 204, Schulstrasse, H. Müller, Seestrasse 6.
 - Hühnerställe, P 116, Hungerbühl 31, M. Knöpfel.
- Berechtigte Einsprachen sind während der Auflagefrist schriftlich und begründet bei der Bauverwaltung Salmsach, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, einzureichen.

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Geburten

26.01.2019 in Münsterlingen TG
Jael Elea Bleiker, Tochter des Bleiker Manuel und der Bleiker Sandra.

01.02.2019 in St. Gallen SG

Tiara Saitaj, Tochter des Saitaj Pajtim und der Saitaj Sara.

Einladung

Schulhausbesichtigung Bergli

Am 19. März findet von 18 bis 19 Uhr eine geführte Besichtigung der Schulanlage statt. Unter fachkundiger Ausführung des Architekten und des Bauleiters werden die Sanierungsarbeiten erläutert und Einblick in die Arbeiten und bereits sanierten Räume gewährt. Die interessierte Bevölkerung ist dazu herzlich eingeladen.

Ausschreibung

Festplatz slowUp Hungerbühl

Am Sonntag, 25. August, findet der traditionelle slowUp statt. Der Festplatz Hungerbühl (bei Ralph Bötsch) wird hiermit öffentlich ausgeschrieben. Interessierte Vereine, Betriebe oder auch Privatpersonen dürfen sich bei der Gemeinde (nicole.haas@salmsach.ch) bis Freitag, 22. März, melden. Anschliessend entscheidet der Gemeinderat über dessen Vergabe.

Man hofft an diesem idealen Standort wiederum eine Festwirtschaft oder Ähnliches anbieten zu können.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Abstimmungsergebnis Erneuerungswahlen vom 10. Februar 2019

Bei einer Stimmbeteiligung von 39 % wurden folgende Personen gewählt:

• Als Gemeindepräsidenten gewählt

Martin Haas (bisher) 296 Stimmen, absolutes Mehr: 159 Stimmen

• Als Mitglieder des Gemeinderates gewählt

Roland Allenspach (bisher) 275 Stimmen

Marina Bruggmann (bisher) 254 Stimmen

Hampi Niederer (bisher) 227 Stimmen

Betschart Raphael (neu) 195 Stimmen, absolutes Mehr: 154 Stimmen

• Als Schulkommissionspräsidenten gewählt

Martin Haas (bisher) 287 Stimmen, absolutes Mehr: 154 Stimmen

• Als Mitglied der Schulkommission gewählt

Sumanovac Samir (bisher) 254 Stimmen

Tobler Doris (bisher) 279 Stimmen

Haltmeier Irene (neu) 189 Stimmen

Sutter Fabian (neu) 215 Stimmen, absolutes Mehr: 145 Stimmen

Wir gratulieren den Gewählten mit ihren tollen Resultaten bereits im ersten Wahlgang.

Gemeinderatskanzlei Salmsach